



Nacho Mier dio su respaldo a Adán Augusto como candidato presidencial de Morena en 2024



Las definiciones se están dando entre la clase política, y como lo había hecho semanas atrás el diputado federal morenista Nacho Mier manifestó este sábado su respaldo al secretario Adán Augusto López como su favorito para la candidatura presidencial de Morena en 2024.

En Puebla, entre simpatizantes del partido marrón que respaldan la aspiración de Mier para la gubernatura del estado de Puebla, el también Presidente de la Jucopo de San Lázaro se puso un chaleco con la leyenda "Que siga López, estamos Augusto", el lema de la campaña presidencial del Secretario de Gobernación.

Fue Arturo Ávila, coordinador nacional del movimiento "Sigue López", quien entregó el chaleco a Mier Velasco. Al hacer uso del micrófono, el morenista se limitó a hablar sobre la importancia de continuar con los apoyos de la Secretaría de Bienestar. También aprovechó para defender el Plan B de la reforma electoral.

"Debemos de tener un gobierno austero, de vivir en la mediana modestia que nos da nuestro ingreso, hay algunos que se resisten, ministros, magistrados de la suprema corte y los del Instituto Nacional Electoral. El INE quiere seguir ganando el doble de lo que gana el presidente de la República", dijo Nacho Mier.

[Nacho Mier dio su respaldo a Adán Augusto como candidato presidencial de Morena en 2024 \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)